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２０２４年 ３月２８日 第１８６１回 例会 

司会ＳＡＡ 山田 雅昭さん 

★本日の出席者  ５０名中２８名（欠席２２名） 

 

★今週の出席率  ５６．００% 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   我らの生業 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

皆さん、こんにちは。 

先ずは、先日は 4RC 合同ゴルフコンペが開催されまし

て、長岡西 RCは見事に優勝ということでおめでとうござ

います。私も参加をしたのですが、下から何番目で戦力

外でしたが、川上さん、細川さん、小林敏夫さんがハン

デ込みの上位３名で優秀な成績であった事から優勝トロ

フィーをいただいて参りました。 

 春になりまして、野球、サッカーとスポーツの話題も

出てきまして良い季節だなというところですが、4 月 

11 日には当クラブの同好会親睦コンペもございますの

で多くの方に参加をしていただいて、その日は夜、和島

トゥー・ル・モンドさんで移動例会ですので、ゴルフに

参加できない方も是非とも例会に参加をしていただきた

いと思います。 

 今日は 3月 28日ということで、私は例会の日は〝今日

は何の日〟や何か大きな出来事があったかを調べてお話

をしようと思っているのですが、今日は調べてみました

ら、1979 年 3 月 28 日にスリーマイル島の原発事故が  

あった日だそうです。あまりロータリーの会長挨拶で 

原発推進だとか反対だとかということではありませんが、

今は原発がどうなっているのかが、全体的にタブーみた

いな雰囲気があり、テレビでもあまりやっていませんし、

その為に本を買って読むパワーもないので、YouTube の

動画で見てみました。今はいい時代といいますか、

YouTube の動画で見ますと、この原発の問題だけではあ

りませんが、凄い専門の方のお話を身近に聞けたりしま

すので、皆さんも興味ある話題を検索していただくと 

勉強になるのが無料で見れます。私もその中で、原発の

問題はどういう事かと漠然と分かっている様な分かって

いない様な感じだったので、ある動画を見たのですが、

いわゆる原発を止める止めないというのは、原発を止め

ると大損をする人が沢山いるのや政治の絡みがあるよう

ですが、一番に私が問題なんだろうと思うのは、核のゴ

ミの問題です。使った後はどうしても

残るゴミがあるようなんですが、それ

がとても害があるということで、害が

無くなるのに何百年もかかるという

のがあります。皆さんは、これを現在

はどうしているのかと思いますか？ 

核のゴミは敷地内にただ置いているだけの状態らしいで

す。原発が始まった当初は、いつかは処理方法が見つか

るだろうとスタートをしたと思いますが、今になっても

最終的にどうするかは処理方法が決まっていなくて、仮

で敷地内に置いている状態だそうです。それでは原発を

無くせばいいかといえば、無くすのにも何十年もかかる
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わけですし、なかなか簡単に無くするというわけにもい

かない。私も知り合いにも原発で働いている人もいます

し、いろんな問題がありますけども、私個人では、ここ

で賛成反対を言う事はありませんが、どういう問題が起

きているのかを勉強するのも良いと思いますので、ご興

味がございましたら、私が見たのはお笑い芸人の中田敦

彦の YouTube 大学でしたが、分かりやすいのでご覧くだ

さい。 

今日は会長エレクト卓話で近藤さんのお話なので、こ

の辺で終わりたいと思います。ありがとうございました。 

 

★幹事報告         幹事 村上 揚市郎さん 

➢ 昨年 11 月末で退会をされた、アクト通信の沖野

信行さんから会社会長退任のご挨拶が届きまし

た。 

➢ 1992.4～1994.3 米山奨学生ラスマナ センダリウ

スさん（インドネシア）からメールが届きました。 

D3410 地区 2026-27 年度ガバナーに選ばれたとの

事です。 

米山記念奨学会より 

学友としては４人目のガバナーとなります。詳細

は未定ですが、今後は米山の広報でもラスマナさ

んのご活躍について紹介をしたいと考えていま

す。 

➢ 3月 23日（土）４ＲＣ合同ゴルフコンペ 

気温の低い風雨の中でも、長岡西ＲＣは団体優勝

をしました。 

➢ 3月23日（土）防減災セミナーが開催されました。 

 

★委員会報告 

・職業奉仕委員会          善財 康行さん 

 先日、メールでもご案内をしましたが、職業奉仕委員

会で企業訪問例会を開催します。今回は元クラブメン

バーの森田直子さんが理事長を務める希望の会福祉

会の施設 2か所を見学させていただきます。 

 4月 18日（木） 

12：30～例会 

13：10～出発～希望の家～居いプレイス 

14：40～長岡ベルナールさん着予定 

 

お祝い日の誕生日お祝い品の赤飯は、希望の家で作ら

れています。今回は赤飯を通常価格でお求め頂けます。

赤飯の購入を希望される方は、事務局にお申し出くだ

さい。また、企業訪問に行かれなくても、例会は出席

扱いになりますのでよろしくお願いします。 

 

・ゴルフ同好会           渡辺 雅志さん 

４月１１日（木）ゴルフ同好会親睦コンペ 

 ヨネックスｃｃ 申込締切 3/27（水） 

今日までお申し込みいただければ参加可能です。 

５月１１日（土）第５分区第１回ゴルフコンペ 

 長岡 CC  申込締切 4/1（月） 

  まだ枠がありますので、お申込みください。 

★ニコニコ情報 

・山田雅昭さんより 

「3月 26日に孫が生まれまして、晴れてジィジになり

ました。これからも体に気をつけていきたいと思いま

す。」 

 

★卓 話              近藤 賛さん 

「会長エレクト卓話」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

 

■米山カウンセラー研修会 

３月３０日（土）13：30～15：30 

於：ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟２階「芙蓉」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 4月 4日(木) 例会のメュー 

サラダ 砂肝のガーリックソテー春野菜サラダ（小麦） 

スープ 白菜のポタージュ（乳成分） 

食事  ひき肉とひよこ豆のカレーピラフ 

（小麦・乳成分） 

メイン 筍と豚肉のチーズカツレツ（小麦・乳成分・卵） 

デザート 甘夏とイチゴ 白ワインジュレ掛け 

（該当なし） 

※内容に変更が出る場合がございます。 

 

次回例会 ４月４日（木） 

12：30～例会 

お祝い日 

例会後、理事会 

於；長岡ベルナール チェルシー 


